



令和6年度 大館市立南中学校 学校報

# 小石台

NO. 37 令和7年3月12日発行 担当：教頭

## 【学校教育目標】

「なりたい自分を求め、自ら考え  
判断し、行動する生徒の育成」

## 《めざす生徒像》

- ◇すなおに
- ◇ただしく
- ◇はつらつと
- ◇たくましく

## 感動の…第60回卒業証書授与式



3月8日（土）、たくさんのご来賓、保護者の皆様にご臨席いただき、第60回卒業証書授与式を挙行いたしました。20名の卒業生は、南中で過ごした3年間、そして義務教育9年間の集大成として、立派な姿で式に臨み、在校生や職員に見守られ巣立っていきました。一人一人が語った思い出、感謝、決意の言葉と、合唱「道」「旅立ちの日に」…。たくさんの思いがあふれ出して、涙、涙の感動的な卒業式となりました。それぞれの新しい場所で、更に活躍してくれることを願っています。

← 地域にお住まいの方が手塩にかけて育てている松の盆栽を、今回の卒業式でもお借りすることができました。ありがとうございました。いつも手配・準備してくださる虻川コーディネーターにも感謝いたします。



卒業生から学校へ卒業記念品として、→ 儀式用パイプ椅子8脚が贈呈されました。さっそく卒業式でも使わせていただきました。ありがとうございます。これからも大切に使用します。



# 生徒会企画 3年生を送る会

前号では主に3年生の姿をご紹介しました。  
ここでは1・2年生の様子をどうぞご覧ください。



次年度の生徒会テーマを「3年生を送る会」で発表するのが恒例となっています。令和7年度の生徒会テーマは「上昇喜膨（じょうしょうきぼう）」です。「上昇」は「みんなで学校全体を盛り上げる」「喜膨」は「何事にも全力で取り組み、みんなで喜びを膨らませ分かち合える学校」という願いが込められています。発表時、3年生からも歓声と拍手が沸き起こっていました。



笑いあり涙ありの感動的な「3年生を送る会」…2年生の皆さんは、来年もう送られる側ですね。1年生の皆さんは、送る側はあと1回のみ。あっという間に過ぎる中学校生活を悔いなく充実させてほしいと心から願います。

卒業式で見せてくれた在校生としての立派な態度や本気の歌声から、きっと令和7年度も頑張ってくれると確信しています！

## 南中生の活躍！

◇全国小・中学生選抜スキー大会  
(ジュニアオリンピック)

ノルディック競技

クロスカントリー フリー5km

中学1年 第5位

武田 茉弓 さん



卒業式に際しまして、恩師や地域の関係者、保育所・小学校・高等学校等をはじめ、たくさんの皆様から祝電・祝詞をいただきました。

この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

